

05/04/2022

Santiago del Estero: participación de Marco Lavagna en el lanzamiento del Comité Censal Provincial

El director del INDEC, Marco Lavagna, visitó la provincia de Santiago del Estero para continuar con las reuniones de trabajo por todo el país con el objetivo de ultimar los detalles para el Día del Censo, que será el miércoles 18 de mayo de 2022. Esta mañana, encabezó junto al gobernador Gerardo Zamora el lanzamiento del Comité Censal Provincial, en el que también participaron el director general de Estadística y Censos de la provincia, Federico Scrimini, y autoridades del gobierno santiagueño.

¿Este censo es un hito histórico, dado que es el primero que se puede realizar de forma digital. Para ello, es central poder trabajar de manera coordinada y articulada entre Nación, provincias y municipios, así como con las ONG, para que resulte exitoso?, destacó Lavagna durante el encuentro que se desarrolló en Casa de Gobierno de Santiago del Estero.

En la provincia del norte del país ingresaron al Censo digital unas casi 14.000 viviendas, de las cuales 11.033 ya finalizaron el cuestionario. En el departamento de Río Hondo ya se censaron de forma digital 2 de cada 10 viviendas esperadas y es uno de los tres departamentos que presentan un mayor ritmo de completamiento a nivel nacional.

En todo el territorio nacional, más de 1.400.000 viviendas ¿casi 3,4 millones de personas? ingresaron al Censo digital, de las cuales más de 1.200.000 lo completaron, es decir, un 85,4% del total. Para el Día del Censo, Santiago del Estero contará con una estructura censal de 11 mil personas entre censistas y jefes de departamento, fracción y radio para relevar aproximadamente 242 mil viviendas particulares.